

Opel startet ins Jubiläumjahr mit kühler Hand und heißer Wurst

Bei frostigen Temperaturen hatte Opel auch dieses Jahr wieder zum „Angrillen“ eingeladen. Mit heißer Wurst sollten Kunden und Neugierige zu den Händlern gelockt werden. Dort warteten die Jubiläums-Modelle zum 120sten Opel-Gründungstag auf Interessenten aller Altersklassen und bei manchen Händlern das Opel-Management auf Kundenkontakte. Dort nahm auch Opel-Chef Michael Lohscheller die Grillzange in die Hand. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Angrillen bei Opel: Vor der Bratwurst kommt das Auto.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Michael Lohscheller mit Grillzange.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel